

# Gedenkveranstaltung

7. Oktober 2023



Es sind zwei Jahren vergangen und Israel befindet sich immer noch in einem Krieg und es sind noch 48 Personen in den Händen der Hamas. Die prekäre Lage beeinflusst nicht nur den israelischen Alltag, sondern auch die Lage der Juden in der Diaspora.

Gerne möchten wir unsere Solidarität bekunden, der Opfer zu gedenken und die Lage in und ausserhalb Israels thematisieren.

Wo: Gemeindesaal der Israelitische Gemeinde  
Basel

Wann: **Sonntag, 5. Oktober 2025 um 19:00 Uhr**

Bitte anmelden unter:  
[www.igb.ch/shop](http://www.igb.ch/shop)

